

ま ち が と か ぞ

生物多様性を楽しく体感！

COP10 発表・交流事業 in モリコロパーク
＜10 / 9・10＞

COP10開催の時期に合わせ、10月9日から24日までの間の土日、県内市町村が生物多様性に関する取り組みや地域の魅力を紹介するブースをモリコロパークに出展しました。幸田町は、特産筆柿とミツバチからみる生物多様性を来場者にPRしました。



大きく描こう！

秋の幸田中央公園を描く会＜10 / 10＞

講師である尾崎氏の指導の下で、秋の幸田中央公園を描く会が開催されました。

「画用紙からはみ出すくらい大きく描く！」をテーマに、集まった参加者は、それぞれ公園内で描く被写体を決め、秋を体感しながら、写生を楽しみました。

甘くて、おいしいね！

幸田の特産筆柿が給食に登場＜10 / 14＞

町内小学校の給食に、6年ぶりに幸田の特産である筆柿が登場しました。中学校には翌日登場。皮をむいた4分の1カットが一人一人に出され、口に入ると、「甘くておいしい！」と声上がり、あっという間に食べてしまいました。中央小と深溝小学校では、約3分の1の児童が筆柿を初めて食べると言っていました。



▲深溝小学校



▲中央小学校



元気はつらつ！

幸田町老人クラブ連合会スポーツ大会＜10 / 14＞

幸田中央公園多目的グラウンドで幸田町老人クラブ連合会スポーツ大会が、440人の参加を得て、にぎやかに開催されました。この大会は、町内在住の高齢者の皆さんが健康と生きがいを高め、スポーツを通して親睦を図る目的で始まったもので、「大玉ころがし」や「玉入れ」などを楽しく、真剣に行っていました。

身近な情報を広報へ

日ごろの防犯活動が認められました！ 安全なまちづくり愛知県民大会＜10／15＞

平成22年度安全なまちづくり愛知県民大会が中央大学文化市民会館オーロラホールで行われました。日ごろの安全なまちづくりの活動を認められた防犯ボランティア団体の永野安心見守り隊と防犯パトロールたんぽぽ会に愛知県知事から、平素から地域の犯罪防止に寄与した功労を認められた防犯活動推進員の鴨下さん（鷲田区）には、愛知県警察本部長・愛知県防犯協会連合会長から連名で、それぞれ感謝状が贈呈されました。



▲鴨下さん（写真左）、永野安心見守り隊（写真右）



▲防犯パトロールたんぽぽ会



使いやすい公共施設になるように！

外国籍町民会議＜10／17＞

平成22年度第1回の外国籍町民会議が中央公民館で開催されました。5人の外国籍住民が参加し、生活して困ったことや良かったことの見聞交換を行いました。「公共施設に多言語の表示をして欲しい」、「公共施設の情報や使い方がわからない。」などいろいろな意見が出されました。

心で歌う！心で奏でる！

幸田町小中学校音楽会＜10／21＞

第5回幸田町小中学校音楽会が町民会館さくらホールで行われ、町内小中学校の児童生徒516人が参加しました。「出会い・ときめき・響き合い」をテーマに、今まで練習してきた成果を出そうと、一生懸命に歌ったり、演奏したりしました。



▲荻谷小学校5年生の合唱



▲北部中学校1・2年生の吹奏楽



木の名札を付けました！

秋の自然観察会＜10／23＞

6月の観察会で遠望峰山・健康の道を歩き、48本の木を選び目印を付けました。今回の観察会では、その木に樹木札を取り付け、休憩用に木のベンチを2カ所設置しました。緑色の樹木札を探しながら、健康の道を散策してみてもいいかもしれません。

フォトニュース

広報直通ダイヤル(63)5132
FAX(63)5139
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

まちがと

秋の空気が気持ちいい！

青空わくわくあそびランド<10/26>

初めて深溝運動場でわくわくあそびランドを行い、約100組の親子が参加しました。親子ゲームを行い、その後「つばきの小径」でウォークラリーをしました。道中には障害物や、ウサギさんとの握手会などがあり、楽しく歩きました。持参のおにぎりと子育て支援センターで用意した味噌汁をいただき、どのお子さんも笑顔いっぱいでした。



大きなおイモがいっぱい！

収穫体験<10/27>

若手農業者団体である4Hクラブ(会長:飯飼正人)が深溝保育園の園児約60人を招いて、さつまいもの収穫体験を行いました。会場の逆川の畑では、6月に植えた約400本が大きく育ち、たくさん掘り出していました。4Hクラブのメンバーは、「収穫のうれしさ・楽しさを実際に体験することができたと思う。これからも自然や農業を身近に感じることでできる機会をつくっていきたい。」と話していました。



見て参加して芸術・文化の秋です！ 幸田文化協会文化祭<11/6・7>

第35回幸田文化協会文化祭が2日間にわたり町民会館・図書館ギャラリーを会場に行われました。油絵・手編み・手芸・写真などの見事な作品が多数展示され、多彩な芸能の発表などがあり、見に来た人も参加した人も芸術・文化の秋を満喫しました。



▲第1芸能部



▲パン粘土



秋のスポーツは気持ちがいいね！

農業者スポーツ大会<11/6>

秋晴れの絶好のスポーツ日和となったこの日、農業者95人(13団体)はグラウンド・ゴルフを楽しみました。参加者は、お互いの親睦を深めながらも、部会の名誉のために真剣にプレーしました。結果は、以下のとおりです。(優勝のみ、敬称略)
 団体の部 優勝 柑橘組合畜産組合合同チーム
 個人の部 優勝 長谷 仁

身近な情報を広報へ



地道な活動が認められました!

愛知県防災貢献団体表彰受賞<11/7>

愛・地球博記念公園で行われたあいち防災協働社会推進大会「あいち防災フェスタ」で、海谷区自主防災会が愛知県知事から愛知県防災貢献団体表彰を授与されました。日ごろの防災活動に加え、平成21年度に実施した土砂災害避難訓練が認められたものです。

みんなの気持ちをひとつに!

子ども会女子ドッジボール大会<11/7>

第31回幸田町子ども会女子ドッジボール大会が、デンソー幸田製作所体育館で開催されました。町内子ども会12チームが参加して、熱戦が繰り広げられ、観客席からは大きな声援が飛び交い、選手は一生懸命プレーをしていました。結果は次のとおりです。

優勝 大草子ども会 準優勝 横落エンゼル子ども会 3位 坂崎子ども会、岩堀子ども会



▲優勝した大草子ども会



▲準優勝した横落エンゼル子ども会

秋と言えばトロンボーン!?

音楽宅配 (アウトリーチ) 事業<11/8・9・10>

町内6小学校の5年生を対象に、幸田町文化振興協会が主催する音楽宅配事業が3日間にわたり実施されました。訪問したのはトロンボーン奏者の加藤直明さんとピアニストの城綾乃さんで、音楽室一杯に響く生の音色に、児童たちの目は終始輝いていました。生の演奏を目の前で聴くことで、さまざまな感性を育ててほしいと思います。



▲トロンボーンとピアノの演奏に聴き入る児童 (荻谷小学校)



▲トロンボーンの仕組みをじょうごとホースで実験する児童 (幸田小学校)

幸田の秋を満喫!

こうた産業まつり・健康福祉まつり・消防ひろば<11/14>

こうた産業まつり・健康福祉まつり・消防ひろばがハッピーネス・ヒル・幸田であり、町民約2万5千人が来場しました。農林産物品評会や豚汁千人鍋の無料配布などがあり、屋台コーナーでは筆柿を使った料理などが販売されました。また、屋外ステージではキッズダンスやよさこいなどが披露され、たくさんの人で賑わいました。



▲農林産物品評会



▲よさこい

フォトニュース

広報直通ダイヤル(63)5132
FAX(63)5139
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

みんなで頑張って盛り上がった秋の日!

第55回町民大運動会 10/24

第55回町民大運動会が幸田中央公園で行われ、町民約1万人が参加しました。区対抗種目では、一生懸命頑張る参加者に向けて、大きな声援が送られていました。また、小中学生リレーは小学校の部で男子が荻谷小学校、女子が深清小学校が、中学校の部で男女とも幸田中学校が優勝し、自由参加種目にも多くの町民が参加し競技を行いました。ここでは、当日の様様を写真で振り返ります。区対抗の結果は次のとおりです。

《優勝》 坂崎区 《準優勝》 逆川区 《3位》 横落区 《4位》 六栗区 《5位》 上六栗区 《6位》 大草区



▲体育表彰された皆さん（詳細はp28&29）



▲選手宣誓は新田区スポーツ推進委員の本多敏之さん



▲今日も二人の呼吸はバッチリ！（仲よしレース）



▲左！右！左！右！タイミングを合わせて（むかでレース）



▲お父さんお母さんを見つけたよ！（ここまでおいで）



▲おーとっと！バランスが（幸田オリンピック）



▲今年の問題は難しかった？（ウルトラクイズ）



▲入ってちょうだいと祈りを込めて玉を投げたよ（玉入れ）



▲絶妙のトークで運動会を盛り上げた大久保体育指導委員長



▲つないだ！バトンと気持ちを！（中学生リレー）



▲た、倒れないで～（天までとどけ）



▲本日のじゃんけんナンバーワンは？



▲ツナを引くフォームがとてもきれい。つ、強い！（力くらべ）



▲応援にも力がいった！ガンバレー！（小学生リレー）



▲いろいろな年代が6人でバトンをつないだ（区対抗リレー）



▲おそろいの衣装で脚もおそろい？（10人11脚）